(Z)



Runftig ericheinende Bücher.

(7)

DREILÂNDERVERLAG MÜNCHEN - WIEN - ZÜRICH

Von unseren Zeitschriften kündigen wir vorerst weiter an:

NEUE ERDE

EINE HALBMONATSSCHRIFT HERAUSGEBER FRIEDRICH BURSCHELL

Erlesenes junges Schrifttum wird den Inhalt dieser

LITERARISCHEN HALBMONATSSCHRIFT

ausmachen. Sie will versuchen, über die politischen Dinge hinaus die menschlichen, warmen, gütigen und lebendig leidenschaftlichen Stimmen zu sammeln, zur

REVOLUTIONIERUNG DES EINZELNEN,

zur Bereitschaft der Herzen aufzurufen.

Jedes Heft wird auf 20-24 Folioseiten etwa 8-10 längere Textbeiträge umfassen, gut ausgestattet sein und 1-2 ganzseitige graphische Originale enthalten, die der edelsten jungen Kunst gehören.

DIE NAMEN DER MITARBEITER,

die in geistiger Verwandtschaft dem Herausgeber nahestehen, kennzeichnen Art und Gehalt der neuen Blätter:

BERNHARD BERNSON, ERNST BLASS, ERNST BLOCH, MARTIN BUBER, ALFRED
DÖBLIN, PAUL ERNST, ADOLF v. HATZFELD, MAX HERMANN, HERMANN KASACK,
ANDREAS LATZKO, OSKAR LOERKE, MAX PULVER, WILHELM SCHÄFER, OSCAR
SCHÜRER, MARTIN SOMMERFELD, ALBERT STEFFEN, ALFRED WOLFENSTEIN,
OTTO ZOFF v. a.

DIE GRAPHIKER:

RENÉBEEH, WILLIGEIGER, RICHARD SEEWALD, MAX UNOLD, RUD. GROSSMANN u.a.

DAS EINZELHEFT: M. 1.20 ord., M. —.90 bed., M. —.84 bar, Partie 7/6
DER VIERTELJAHRSBEZUG: M. 6.— ord., — M. 4.20 bar, Partie 7/6

Jeder Buchhändler, dem die NEUE LITERATUR INTERESSENSGEBIET UND ARBEITSTHEMA ist, wird sich für diese Zeitschrift verwenden. Wir geben gerne und reichlich die ersten Hefte bedingt und unterstützen die Werbetätigkeit durch starke Propaganda und Reklame.

Wir übernahmen ferner aus dem HANS SACHS-VERLAG, MÜNCHEN:

Die Vierteljahrsschrift

DAS REICH

Herausgeber

ALEXANDER FREIHERR VON BERNUS

die wir mit dem am 1. April 1919 beginnenden 4. Jahrgang in eine ZWEIMONATSSCHRIFT umwandeln und im Umfang verstärken, ohne jedoch Gehalt und Gestalt irgendwie zu verändern. Wir verweisen auf spätere Anzeigen.